

自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成



いりの

令和4年5月31日
入野小学校 学校だより No.5
文責 校長 礎 靖久

運動会 ご声援ありがとうございました！！

5月22日(日)、好天のもと2022年度(令和4年度)入野小運動会を執り行うことができました。保護者の皆様には、早朝からご声援をいただき、ありがとうございました。また、除草作業で運動場や学校の環境を整えていただいたこと、日々子ども達の健康管理に気を付けていただいたことが、運動会での子ども達の頑張りにつながったと思います。おかげさまで、『みんなで協力し、笑顔で楽しい運動会』になりました。本当にありがとうございました。



解団式の後の写真です。赤も白も、充実した表情。『どっちも優勝！』の頑張りでした！！

子ども達の頑張りで、すべてうまくいった運動会だったと言いたいのですが、1つだけ悔しくてたまらないことがありました。それは、開会式と閉会式で、児童の代表が「開会の言葉」「閉会の言葉」を言ってくれたのですが、どちらの時も、学校前の県道を通るバイクの爆音で…。とてもいいことを言ってくれていて、ぜひ御来場の皆さんに聞いてほしいと思っていたのですが…。非常に残念でなりません。ですので、この場を借りて紹介させていただきます。

←裏面も御覧ください

開会の言葉…白組団長(副児童長)

今日は、運動会を開くことができ、とてもうれしいです。

今まで支えてくださった先生方やお母さん、お父さん、そして、今までいっしょにがんばってくれた1年生から5年生のみんなに感謝したいです。

1年生にとって初めての運動会、私たち6年生にとっては小学校最後の運動会です。

全校のみんなで作り上げた、この運動会を笑顔で楽しみましょう。

2022年、入野小学校運動会を始めます。



閉会の言葉…赤組団長（児童長）

今日の運動会は、全員リレーが復活し、
たくさんの競技ができてうれしかったです。

私たち6年生は小学校最後の運動会なので、優勝を目指して、悔いの残らない運動会にしたいと思い、取り組みました。

コロナ禍でうまくいかないこともあったけど、1年生から5年生が協力してくれて、今日は最高の運動会になりました。

これからも入野小学校みんなと協力していきたいと思いました。

これで、2022年入野小学校運動会を終わります。



新型コロナウイルス感染対策について

先日、文科省・県からの通知があり、それを受けて、唐津市教育委員会から基本的対処方針の変更が通知されました。

1 マスク着用等の方針変更

○ マスク着用の考え方 ※ 身体的距離…2m以上を目安

	身体的距離が確保できる		身体的距離が確保できない	
	屋内	屋外	屋内	屋外
会話を行う	着用を推奨	<u>着用の必要なし</u>	着用を推奨	着用を推奨
会話をほとんど行わない	<u>着用の必要なし</u>	<u>着用の必要なし</u>	着用を推奨	<u>着用の必要なし</u>

<体育の授業>

⇒ 屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等も含めて、マスク着用の必要なし。

<登下校>

⇒ 会話を控えるよう注意した上で、マスク着用の必要なし。

<社会体育等>

⇒ 体育の授業でマスク着用の必要なしとする扱いに準じつつ、各競技団体が作成するガイドライン等も踏まえ対応。

⇒ 練習場所や更衣室等、食事や集団での移動にあたっては、マスク着用を含めた感染対策を徹底。

2 デスクガード設置の方針変更

常時設置 ⇒ 給食や歯みがき等のマスクを外す際に設置

暑くなってくるこれからの季節は、感染対策を行いながら、熱中症対策も必要になってきます。この通知に応じて、登下校時のマスク着用も必要なし（会話を控え）となります。また、デスクガードも通常時は外して学習できるようにしていきます。